

Stellungnahme zu einem Antrag

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	14.05.2012

Hinweisschilder zum Blücherpark

hier: Beschluss aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom 15.09.2008, TOP 9.8

„Bezirksvertreter Baumann (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) zeigt sich verwundert über die im Beschluss angeführte Intention zur Anbringung der Beschilderung für Individualverkehr. Absicht des Beschlusses sei es, eine Beschilderung vorrangig für ÖPNV-Kunden, Radfahrer und Fußgänger anzubringen.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Die KVB wurde gebeten eine Ausschilderung des Blücherparks an den nächstgelegenen Haltestellen zu prüfen und gegebenenfalls auszuführen.

Velo-Routen: Grundsätzlich werden nur Nah- und Fernziele wie Stadtteile, Bahnhöfe und Veranstaltungsorte (Stadion) etc. ausgeschildert. Eine Ausschilderung des Blücherparks, als lokale Erholungsfläche für Ehrenfeld, wird nicht als sinnvoll angesehen. Des Weiteren läuft eine Veloroute bereits durch den Blücherpark.

Der Blücherpark ist als Park- und Naherholungsfläche den Ehrenfelder Bürgern und den meisten Kölnern bekannt. Eine Fußgängerführung von prominenter Stelle (z.B. Venloer Straße) aus quer durch Ehrenfeld - Neuehrenfeld lehnt die Verwaltung aus Gleichbehandlungsgründen mit anderen Parks ab. Eine Ausweitung des Fußgänger-Leitsystems über die Innenstadtgrenzen hinaus nach Ehrenfeld ist nicht geplant und bei der vorläufigen Haushaltsführung auch nicht zu erwarten. Die Verwaltung sieht den Beschluss daher als erledigt an.